

BROADCAST

Irjen Pol Ahmad Luthfi: Pemimpin Harus Bisa Berikan Solusi Pada Setiap Permasalahan

Agung widodo - MAGELANG.BROADCAST.CO.ID

Jun 29, 2024 - 17:05



Foto: Kapolda Jawa Tengah Irjen Pol Drs Ahmad Luthfi melaksanakan Kunjungan Kerja di Sejumlah Pabrik di Wilayah Kudus, Jawa Tengah, Jum'at (28/6/2024).

KUDUS- Kapolda Jawa Tengah Irjen Pol Drs. Ahmad Luthfi melaksanakan kunjungan kerja di sejumlah pabrik di wilayah Kudus dalam rangka menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif guna mewujudkan iklim usaha yang inklusif dan berkelanjutan, Jum'at (28/6/2024).

Beberapa perusahaan yang dikunjungi antara lain PT. Nojorono, Sigaret Rokok Tangan (SKT) Djarum, PT. Sinar Indah Kertas Kudus dan PT. Pura Barutama.

Di PT. Sinar Indah Kertas (SIK) Kudus. Kedatangan Kapolda beserta rombongan disambut oleh Pj. Bupati Kudus, M. Hasan Chabibie, jajaran direksi PT. SIK Kudus, serta 2.000 karyawan.



General Manager PT. SIK Kudus, Roni Tirto Busono, berterima kasih atas rasa aman yang tercipta sehingga pihaknya bisa berkonsentrasi untuk memproduksi, semakin maju, dan dapat ambil bagian dalam perekonomian.

“Kami percaya atas kepemimpinan Bapak Kapolda yang memberikan rasa aman dan kepastian. Kami akan memberikan kemajuan yang berarti dan signifikan di bidang industri,” ucap Roni.

Mengawali sambutannya, Irjen Pol Ahmad Luthfi mengatakan bahwa rasa aman tidak datang dengan sendirinya. Rasa aman adalah hak setiap warga yang harus dan wajib dimiliki oleh setiap warga negara Indonesia. Selain itu, Kapolda juga menceritakan pengalaman saat pandemi Covid-19 di Kudus.



“Covid-19 mempengaruhi ekonomi, ekonomi mempengaruhi keamanan, keamanan mempengaruhi ketertiban nasional. Indonesia, khususnya Jawa Tengah, dengan berbagai lapisan masyarakat bersama-sama sengkuyung sehingga bisa keluar dari Covid-19 karena adanya azas gotong royong,” kata Irjen Pol Ahmad Luthfi

Lebih lanjut, Kapolda menegaskan bahwa Polri, dalam hal ini Polda Jawa Tengah, memberikan jaminan keamanan dan ketertiban untuk pembangunan nasional.

“Saya sebagai Kapolda Jawa Tengah mengucapkan terima kasih kepada masyarakat yang telah bersama-sama menciptakan situasi yang kondusif. Polri tidak dapat berdiri sendiri, maka dibutuhkan dukungan dan kontribusi dari masyarakat,” ungkapnya.

Kapolda mengungkapkan, situasi pemilu yang damai dapat tercipta berkat para buruh yang tetap menjunjung tinggi persatuan dan kesatuan di tengah masyarakat meski mempunyai pilihan yang berbeda.



“Saya minta suasana aman tersebut juga tercipta di tengah masyarakat saat gelaran Pilkada mendatang. Jangan terjadi adanya ‘gontok-gontokan’, semua harus bersatu dalam menjaga situasi tetap aman,” pesannya.

Sebuah momen menarik kembali terjadi ketika Ahmad Kusiyanto, salah satu karyawan, menanyakan kepada Irjen Pol. Ahmad Luthfi tentang kunci sukses.

“Kunci suksesnya Bapak itu apa, Pak? Saya ingin mencontohnya,” ucap Kusiyanto bertanya kepada Irjen Pol. Ahmad Luthfi.

Kapolda lantas menjawab dengan dua kunci agar bisa sukses dalam memimpin.

“Pertama, bekerja, bekerja, dan bekerja. Kedua, siapapun Anda bila jadi seorang pemimpin maka harus bisa memberikan solusi pada setiap permasalahan yang terjadi,” ungkap Irjen Pol Ahmad Luthfi.

Kunjungan kerja Kapolda Jawa Tengah ini diharapkan dapat menciptakan iklim usaha yang lebih baik dan kondusif di Kabupaten Kudus. Dengan adanya jaminan keamanan dan ketertiban dari Polri, diharapkan perusahaan-perusahaan di wilayah ini dapat terus berkembang dan berkontribusi positif terhadap perekonomian nasional.

Kapolda juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk terus mendukung upaya Polri dalam menciptakan situasi yang aman dan damai, terutama menjelang gelaran Pilkada mendatang. Semoga dengan kebersamaan dan gotong royong dapat mewujudkan Jawa Tengah yang lebih maju dan Sejahtera.